

El Cuerpo Académico de Farmacología en Biomedicina Molecular,  
del Programa de Doctorado en Ciencias en la Especialidad de  
Farmacología Médica y Molecular. UAMH de la UAZ.



Le invita cordialmente al seminario de:

**“Reseña de la Movilidad Académica en el Laboratorio de Medicina Molecular,  
Facultad de Medicina, UJED.”**

que se impartirá en su ciclo de Seminarios 2014, que como resultado de la Estancia Académica de Movilidad Estudiantil a Nivel Posgrado, con el Dr. en C. Miguel Arturo Reyes Romero.

Realizo y ahora expone la alumna:

**M.C.D. Fatima Erendida Del Muro Casas.**

El seminario, se llevará a cabo el miércoles 12 de febrero del 2014,  
a las 13:30 horas en el Aula Roja del Programa Doctoral.